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     ≪ 第 2262 回 例会記録   2008 年 7 月 17 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長               
今日は京都紫野 RC から表敬訪問ということで、6 名

の方が出席されています。ようこそいらっしゃいました。

昨夕からは、三宅、山本(由)会員等の協力で歓迎会を行

いました。京都は祇園、上七軒など良い所がいろいろ有

りますが、こちらはそうは行きません。まずは故・内田

会員の奥様のやっておられる｢サロン・ド なぎさ｣にお

迎えし、その後は前もって下見までした横須賀に案内さ

せていただきました。如何でしたでしょうか。 
両クラブの交流は、石黒会員と退会された伊豆蔵会員

の、呉服取引による親交がきっかけでしたが、もう 25
～6 年のお付き合いになります。 

京都紫野 RC は 9 月 27、28 日と軽井沢に同伴の親睦

旅行を行い、ゴルフもされるとの事、当クラブもお誘い

を受けました。その節にはよろしくお願いします。 
尚、皆さんにはお土産を、故長野会員にはご仏前のお

線香を頂きました。又、来られなくなった川中さんをは

じめ皆様からは新年度のお祝いを頂きました。 
さて、昨年度に青少年交換学生の受入を決め、とりあ

えずは私の所がホストファミリーになりましたが、部屋

の事情で困っております。どなたか１～2 ヶ月引き受け

て下さると大変有り難いのですが。どうかよろしくお願

いいたします。

 
 ■ 報 告                                      
三宅幹事 ＊研究グループ交換チームメンバー募集 2009/5.15～6.14 4 名 ＊ホストクラブのためのオリエン

テーション開催 8/2(土) 14:30～16:00 ＊9/25 鈴木会長が湘南ビーチ FM に出演 10:40～11:00 ﾛｰﾀﾘｰの活動報告 
岩瀬 IA 逗子開成夏季ジュース販売 8/2(土)9:00～16:00 村田会員宅前にて。会員は奮って参加をお願いします。 
          

京都紫野 RC より 6 名来逗  

昨夜は大変楽しくお世 

話になりました。9 月 

の親睦旅行には是非ご 

参加下さい。故長野会 

 員のご冥福をお祈りし 

 ます。これからも仲良 

 くお付き合いを願います。         

出席報告 会員数 41 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 出席率 57.14％ 前回修正出席率 72.22％

ビジター 丹下康夫会長  宝本房義副会長  田中慎一幹事  高山 茂会長エレクト  
土屋義信国際奉仕理事  小林俊亮クラブ友好委員長（京都紫野 RC） 

本日の進行(18:30) 

森 英二 葉山町長 

「私の履歴」 
―次回のお知らせ― 

7 月 31 日(木)(18:00)

クラブ奉仕関係フォーラム

「会費は？・例会開催曜日は？」

丹下会長に名誉顧問の推戴状を。
土屋・高山・丹下・宝本・田中・小林 各氏



 ■  職業・社会奉仕委員長 年度方針報告             

職業奉仕・矢部(房) RI 李会長曰く「職業奉仕こそロー

タリーの目指すもの」。職場訪問、ﾌｫｰﾗﾑを行う。 

出席・横山 近隣のﾛｰﾀﾘｰに、ﾒｰｸｱｯﾌﾟをお勧めします。 

会員選考・桐ヶ谷 選考が忙しくなるようお願いします。 

会員増強会員維持・岩瀬 会員維持が主となりそう。会

員皆で新会員の推薦をするようお願いします。 

社会奉仕・横瀬 環境と子どもに光を、のテーマで何か

新しい催しを考えたい。皆様の知恵と体力を乞う。 

会員研修・松井 47 年目の逗子の歴史を学び新会員に

はﾛｰﾀﾘｰを理解し楽しんで頂くよう情報集会を行う。 

新世代育成・渡邊 青少年交換はセクハラ防止が厳しく

なった。新世代からの報告、ディベート大会に補助。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Free Talking・・坂井 宰 
以下、仙台高裁の広報誌に掲載されたものを抜粋しました。裁判員裁判の仕組みを分かりやすく説明したもので、関心が高

い時事問題であるので転載しました。今回は裁判員の選任手続きですが「審理と評議｝」「裁判員に選ばれた方との意見交

換」の項目がありますので機会があれば本誌に転載する予定です。         

「裁判員制による模擬裁判を終えて」         仙台地方裁判所判事補 佐藤彩香 

模擬選任手続き  民間企業から提出していただいた名簿をもとに調整した「模擬裁判員候補者名簿」の中から３５名の

裁判員候補者を選んで「呼出状」を送り模擬裁判の初日に来ていただきました。裁判所に来られた方には、あらかじめ起訴

された事件がどのようなものかを記載した書面と質問表をお配りし、事件関係者や被告人と知り合いかどうか、法律上の辞

退事由があるかどうかについて回答していただいておりましたので、裁判長がその質問表を見ながら面接しました。「新人

研修を一人で担当しながら少人数のチームを組んで仕事をしており、代わりになる人がいない」「自分が接客しなければな

らない重要な客が来る日に当たっている」などの理由で辞退を希望された方がおられ辞退が認められました。本番になると、

自営業で調整の難しい方や仕事以外の事情で辞退したいとおっしゃる方がもっと出てくるかと思いますので、いろいろ事態

を想定して検討していかなければならないと思っています。面接では、三日間裁判に協力していただけるかという点を一人

一人に確認させていただいたのですが、その際、「できれば選任されてやってみたい」とおっしゃる方がおられたのはとて

も嬉しかったです。 

 ■ ニコニコ BOX   （８４．０００円）                     
丹下康夫君、高山茂君、宝本房義君、土屋義信君、山中

粲君、小林俊亮君、田中慎一君…新年度を迎えられて。 
鈴木君、三宅君、桐ヶ谷君、市川君、船津君、赤池君、

石田君、横瀬君、山本君…京都紫野 RCの皆様ようこそ。 
村田君…京都のアミーゴ、ベリーウェルカム！ 
矢部(房)君…京都紫野 RC 丹下会長他をお迎えして。よ

うこそご来逗頂きました。 
松井君、菊池君…京都紫野 RC 丹下会長はじめ会員の皆

様、ようこそ。 
松田君…京都紫野 RC の皆様をお迎えして。 
渡辺君、山口君…京都の皆様、WELCOME です。 
横山君…京都の皆様、暑いところ、おおきに。 
岩瀬君…今日 45 歳になりました。 
山本(三)さん…紫野 RC の皆様、おいでやす。岩瀬君本

日誕生日おめでとう。 
杉本君…紫野 RC の皆様遠路ようこそおいで下さいまし

た。富士山もウェルカムです。 
石黒君…①京都紫野の皆様ようこそ。②丹下会長、がん

ばって下さい。 
坂井君…葉山の県立美術館でマチス、ボナール展を見て

きました。南仏の風土を描いた作品です。 
安藤君…米国大使主催の第 232 回米国独立記念日のﾘｾ

ﾌﾟｼｮﾝが 7 月 4 日ﾎﾃﾙｵｰｸﾗであり出席しました。 
矢部(光)君…亀ヶ岡神社の祭礼、今年も商店会のお神輿

に元気に参加できました。感謝！ 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ８４．０００ 
         累計  ￥   １６９．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 
 
 
 
 

∬∬ コラム ∬∬  ▼京都紫野クラブの方々をお迎えして和やかな例会になりました。前夜、当クラブ会

員が京都の皆さんを横須賀にご案内して、歓迎の意を表したとのこと。西陣や友禅に代表される優雅な京都と正

反対のスカジャンの横須賀で懇親の実を上げられ、皆さん大いに楽しまれたご様子、大変有意義なクラブ交歓会

となったそうです。                       クラブ会報編集委員  坂井 宰   


